
Offener Leserbrief an den Kölner Stadt-Anzeiger
Mittwoch, den 01. Dezember 2004 um 00:00 Uhr

Zum Bericht 'Neues Zugpferd für das Coloneum' - Netcologne gibt                Standort am
Maarweg Ende 2005 auf, vom 23.11.2004

                Es ist ein Schlag ins Gesicht für 400 Unternehmen, wenn der stellvertretende
Fraktionsvorsitzende der Grünen sagt, NetCologne                habe 'einen besseren Standort als
Ossendorf verdient'. Und er zeugt von Ignoranz des Herrn Frank.                Denn Faktenlage ist:
                Im Areal Butzweiler-Ossendorf in Köln (insgesamt eine Million Quadratmeter Fläche!)
haben gerade und bewusst - wie NetCologne                - Technolgie-Konzerne wie etwa Sony
oder die QSC AG ihren Sitz errichtet. Hinzu kommen dutzende High Tech Zulieferer aus dem    
           mittelständischen Bereich; eines davon übernahm jüngst beim Eurovision Song Contest
für alle teilnehmenden Länder die Auszählung                des Telefon-Voting.                               
Ich finde es daher unbegreiflich und unentschuldbar, wie Herr Frank als Politiker in einer
solchen Position sich zu derart                unüberlegten Aussagen hinreißen lassen kann.            
                                   
Thomas Licher, Sprecher der Initiative Köln Butzweiler-Ossendorf               
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